

	<p>Objekt: Hochzeitsfoto Ende 1910er Jahre</p> <p>Museum: Heimatmuseum Michelbach Otto-Hirth-Straße 6 76571 Gaggenau 07225 77361 kontakt@heimatverein- michelbach.de</p> <p>Inventarnummer: o. Inv.</p>
--	---

Beschreibung

Auf diesem Foto aus den 1910er Jahren trägt die Braut bereits einen langen weißen Schleier. Auch der Kopf- und Blumenschmuck hat sich im Vergleich zu den zehn Jahren davor stark verändert: Um 1900 trug die Braut eine perlengeschmückte Brautkrone und einen kompakt gebundenen Strauß mit heller Papiermanschette, später dominiert der am Kopf befestigte Schleier und der Brautstrauß wird lockerer und ausladender.

Um 1900 trug das Brautpaar in der Regel einen dunklen Sonntagsstaat, der auch an anderen Tagen getragen wurde und erst in den 1920er Jahren setzte sich das weiße Brautkleid durch.

Grunddaten

Material/Technik:

Fotografie

Maße:

H 20 cm, B 15 cm

Ereignisse

Hergestellt wann 1910er Jahre

wer

wo Michelbach (Gaggenau)

Schlagworte

- Brautkleid
- Hochzeitspaar